Intxaurrondo, barrio en expansión

En Intxaurrondo son numerosas las propuestas que se realizan, pero hacemos especial mención a algunas de ellas.

Actulmente contamos con una parcela de 17.000 m2 abandonada que es la de Arrobitxulo. Nuestra propuesta es que se prolongue a través del túnel el paseo de Justo Elizaran para que "una vez salvados por encima los túneles de la variante, pueda enlazarse con Herrera de forma peatonal.

En lo que se refiere a equipamientos, derriban Atzendenetxe sin tener en cuenta la constante reivindicación vecinal de conservarlo para equipamiento de barrio. También proponemos en villa Yeyette su acondicionamiento para

que se ubique un centro socio-cultural y también que de servicio a todo el área de la mujer.

Las vías de Renfe deberían ser cubiertas, pudiéndose incluso construir un parking para residentes. Mientras, no estaría mal poner en condiciones las pasarelas peatonales

En cuanto a la Ikastola ubicada en Letaman, cuando se trasladen sus alumnos, proponemos que sea destinado a Gazteleku y el patio se acondicione como plaza pública.

Pedimos el acondicionamiento por su mal estado de la pista de tráfico infantil, la pista de patines, el frontón descubierto y la bolera por la falta de iluminación y la falta de condiciones para su utilización.

Pero a parte de todas actuaciones puntuales de mejora del barrio, hay una reivindicación



pendiente de todos los donostiarras en general, pero que a nosotros nos afecta directamente: el aborrecido acuartelamiento de la Guardia Civil por todas las razones que todos conocemos. Se hace urgente su desaparición y destinarlo a un sinfín de necesidades del barrio.